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Ayer tuve la oportunidad de asistir al SAT Federal a la más reciente REUNIÓN NACIONAL DE PAC’S y a 
diferencia de anteriores pláticas, ahora sí nos hicieron sentir a todos los PAC’s que estamos en el camino 
correcto y que este cierre de año y el 2013 serán de�nitivos.

Les hago un resumen de las cosas que nos comentaron:  

1) Una de las cosas que le solicitamos los PAC`s  al SAT  es que se difunda mucho más  la impor-
tancia del XML, ya que muchos tenemos que estar satisfaciendo necesidades de diseño en el PDF 
en lugar de dedicarnos al XML.  
Ellos aceptaron que tenemos razón y lo incluirán en sus próximos comunicados y miscelánea 
�scal.

Nos reiteraron que la Factura Electrónica real es el formato XML, y no el PDF y que debemos 
difundirlo entre la gente nosotros también, ya que de hecho reconocieron que el PDF además de 
no servirle para nada al SAT, tiene el riesgo de poder ser  creado.  En pocas palabras impulsarán 
el reconocimiento y uso del XML como la auténtica Factura Electrónica.

2) Nos recomendaron que a todos nuestros prospectos que facturan más de 4 millones les comu-
niquemos que el 31 de diciembre es el último día que tienen para cambiarse a la Facturación 
Electrónica, y que ellos de�nitivamente no tendrán más tiempo, ya que infringirán la ley a partir 
del 1º de enero si no se cambian. 

ASÍ QUE SUS PROPECTOS GRANDES SON SU PRIORIDAD AHORA.  
NOTENDRÁN UN SOLO DÍA MÁS DE ESPERA DE PARTE DEL SAT, SOLO TIENEN HASTA EL 31 DE 
DICIEMBRE O SERÁN MULTADOS SERIAMENTE.

3) Nos mostraron números que demuestran que están invirtiendo en su capacidad para resolver 
en menor tiempo las solicitudes de cancelación y las solicitudes de Certi�cado de Sello Digital, y 
garantizaron que están listos para recibir la ola de gente yendo por su FIEL el año entrante. 
Esto es una gran noticia, ya que están invirtiendo en desarrollo tecnológico y en prepararse para 
atender a los contribuyentes con más rapidez.

4) Mencionaron varias veces que su prioridad es que la gente se cambie a CFDi, y no a papel con 
CBB en el 2013.  
Y al preguntarles  qué iban a hacer para que en los módulos de atención al contribuyente los que 
atienden no le recomendaran a la gente que se cambiaran al CBB, prometieron enviar informa-
ción más precisa a las delegaciones estatales y regionales para que no recomienden el CBB sino 
el CFDi.
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5) En este sentido comentaron que para que la gente pre�era elegir el uso del CFDi le están 
quitando requisitos, para hacerlo más sencillo, mientras que están agregando más requisitos a 
las facturas impresas con CBB para que a la gente le resulte más complicado y se cambien al CFDi 
directamente.

6) EN CUANTO A DIFUSIÓN ES DONDE SE NOTARON MÁS DIFERENCIAS:

• Están enviando correos personalizados a los Contribuyentes que terminan sus facturas en papel 
este cierre de año, para recordarles que tienen que buscar un Proveedor Autorizado de CFDi de 
inmediato, así que prepárense para este mercado, búsquenlos.

• Estarán enviando estos 3 meses que quedan del año, Comunicados de Prensa a los medios para 
que los publiquen, promoviendo el cambio y avisando que quedan pocos días.

• Planean una campaña de radio a través de las delegaciones regionales para promover el 
cambio a CFDi.

• En las Pantallas de Turno en las Delegaciones del SAT están poniendo avisos presionando a la 
gente para que opten por el CFDi en lugar del CBB.

Así que en general, la plática trajo buenas cosas, la más importante de todas es LA CERTEZA de que el 
cambio a Facturación Electrónica sigue en curso, y va a acelerar, por lo que habrá que estar prevenidos 
para atender a los contribuyentes.

Al �n va a haber más ruido de parte del SAT para promover la Factura Electrónica, así que hay que apro-
vecharlo.

No olviden avisarle a toda la gente que tengan a su alrededor y a los que puedan contactar que ustedes 
son Distribuidores Autorizados, porque muchos de ellos ya andan buscando quién les venda pero no 
hay “tienditas” de Factura Electrónica, así que avísenle a todo mundo que ustedes venden. 

Vamos a aprovechar juntos estos meses venideros que serán muy buenos, incluyendo todo el 2013, no 
lo dejen pasar, es tiempo de tomar la rebanada más grande de este pastel.

Utilicen esta información para su bene�cio, con la certeza de que es información de primera mano, que 
incluso muy poca gente en el SAT tiene, y que ustedes por representar a un PAC tienen a su disposición.

A sus órdenes.

Mucha fortuna para todos.


